



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 10 novembre 2016

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec M. Sébastien BOUZARD, nouveau Président de la
confédération générale des petites et moyennes entreprises (CGPME)
de Polynésie française**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République en Polynésie française, s'est entretenu avec M. Sébastien BOUZARD, nouveau Président de la confédération générale des petites et moyennes entreprises (CGPME).

A l'image de la CGPME nationale dont elle fait partie, la CGPME Te Rima Rohi regroupe, représente les intérêts des employeurs des petites et moyennes entreprises auprès de différentes institutions et organismes de la Polynésie française. L'organisation patronale regroupe plus d'un millier d'employeurs, représentant près de quinze mille salariés.

Il était accompagné de M. Régis VIGNAL, Secrétaire Général de la CGPME.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr